



鈴鹿市立明生小学校

明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに
明るく元気に生きる
明生の子

じょそうさぎょう

除草作業ありがとうございました



9月28日(土)のPTA除草作業には多くの方にご参加いただきありがとうございました。

運動会を前に運動場に草が生い茂り、日ごろお世話になっている草刈り隊さんのお力だけでは生い茂る草の勢いに太刀打ちしづらい状況でしたが、たくさんの人の手により除草作業をしていただいたおかげでずいぶんきれいになりました。

また、校舎周辺の側溝の土出しにご協力いただいた方も、力仕事で大変だったこととお思います。

保護者の皆様のお力で運動会を良い環境で迎えることができました。ありがとうございました。

「源氏の会」様からテントをいただきました

「平田から、つながつながら地域と元気」をスローガンに平田のまちを拠点に活動されている経営者団体の「源氏の会」様から地域および諸団体の催事への協力の一環として運動会のときに使用するテントを寄贈していただきました。

10月9日(水)体育館で、源氏の会の皆様に児童代表からお礼の言葉を伝え、贈呈式とさせていただきます。

さっそく今年度の運動会で使わせていただきました。ありがとうございました。



4年 出前授業「前川定五郎翁について」

10月8日(火)に前川定五郎翁顕彰事業委員会5名の方に来校いただき、4年生を対象に地域の偉人である前川定五郎さんについての授業をしていただきました。授業に先立ち4年生の教室前廊下に1週間ほど定五郎記念館の紹介と定五郎物語のパネル展示もありました。

初めに、動画で定五郎さんの生涯について学習しました。

<https://www.youtube.com/watch?v=ScX3L-1cnHQ> ←この動画です

4年生全員がとても集中して静かに動画を見ることができていました。自分の苦労を厭うことなく、また私財を惜しむことなく使い、「人の喜びは我が喜び」とする定五郎さんの生き方に引き込まれていたようです。

また、講師の菅笠、ももひき、着物姿も印象的でした。最初にかけた板橋と同じ幅30cmの板やススキ・イバラの実物も展示していただき動画や言葉では伝わりにくいところがわかりやすかったです。



えがお

しゅやく

うんどうかい

笑顔いっぱい みんなが主役の運動会

10月12日（土）に秋晴れの下、運動会を実施することができました。

例年になく暑い9月で、練習を始めたころは熱中症対策で外遊びができず、外練習もできない日々が続きました。10月に入り、少し気温も下がり、外練習ができるようになりました。保護者・地域の皆様のご協力と運動場の除草をしていただき、きれいになった運動場で臨むことができました。

今年の運動会のスローガンは「笑顔いっぱい みんなが主役の運動会 ～明生パワー～」で、そのスローガン通り全員が力を出し切り、笑顔いっぱい参加し、一人ひとりが主役として活躍することができました。内容も工夫されていて、ちょっと違う「綱引き」「大玉運び」など見ても楽しかったです。表現は低学年はかわいく、中学年はリズムカル、高学年は力強く、それぞれに見ごたえがありました。



11月の主な行事予定

1日（金） 4・5・6年 スマホ教室

教育を語る会

2日（土） やきいも会

6日（水）～7日（木）

6年 修学旅行

11日（月） あいさつ運動・よみきかせ

18日（月） 委員会

22日（金） 5年 社会見学

25日（月） クラブ

※本年度の卒業式は3月19日（水）となりました。